

LA CONDESA DE LAGUNILLAS



Se engalana la crónica de hoy con el retrato debido al mágico pincel del artista Antonio Luis, de la joven y bella señora Caridad López Serrano de Gumá, esposa del talentoso letrado doctor Joaquín Gumá, agregado al Protocolo del ministerio de Estado.

El doctor Gumá, ha rehabilitado el título de Conde de Lagunillas, como único heredero del mismo como nieto de Da. Rosario de Armenteros y Zequeira, última heredera del mismo, previa aprobación de la Diputación de la Grandeza en Noviembre de 1949 y Decreto del Ministerio de Justicia de 5 de Junio de 1950.

Por Real Decreto de Carlos III de 9 de noviembre de 1774 y el subsecuente Real despacho de 8 de junio del año inmediato, con el vizcondado precio de Casa-Zequeira y Real cédula auxiliatoria expedida el 16 de septiembre del mismo año, fué concedida esta dignidad a Felipe José de Zequeira y León, Ramallo y Grimaldo, natural de la Habana, teniente coronel del Regimiento de Milicias de Caballería Ligera de esta plaza, Síndico Procurador general, 1762 Tesorero de Policía, Alcalde Ordinario de la Habana. Caballero de la Orden de Calatrava y de la Rl. y Distinguida Orden de Carlos III.

La noticia de la rehabilitación del citado título ha sido acogida con las mayores muestras de complacencia en la sociedad habanera, donde el distinguido matrimonio es tan querido.

Y a manera de felicitación traemos a nuestras columnas la «silhouette» de la condesa de Lagunillas, que hará honor a las excelsas virtudes de las damas de su familia.

DOCUMENTAL

*Elcelesin*  
*Amor* 11/50